

**Anfahrt/ Ausgangspunkt:**

Man fährt in Unterkochen von der Aalener Straße aus über den Bahnübergang in die Wöhrstraße, dann weiter in die Knöcklingstraße bergauf bis zum Ende. Dort befinden sich Parkplätze auf der rechten Seite.

Wir gehen auf dem gut ausgebauten Aalener Panoramaweg etwas bergauf. Am Aussichtspunkt „Heiligengeist“ haben wir einen schönen Blick auf Unterkochen. Es geht an der alten Ostabschanze vorbei, danach an einer Weggabelung (1), ca. 1 km ab Parkplatz, führt ein unbefestigter breiter Weg links bergauf (ohne Markierung).

Diesen Weg steigen wir ca. 100 m bergan, dann einen schmalen Zick-Zack-Weg (2) links bergauf nicht verpassen. Wenn wir eine Bank erreicht haben, ist der Aufstieg geschafft, und wir können erst mal verschnaufen.



Wir gehen nach links, jetzt wandern wir wieder auf einem breiten Forstweg weiter. An der nächsten Weggabelung (3), biegen wir im spitzen Winkel nach links ab. Weiter geht es gemütlich zur Schwabenliesel (4), ein Fels mit Gedenkkreuz und Rastmöglichkeit.

Danach immer dem Forstweg folgen bis zur nächsten Kreuzung. Hier biegen wir links ab (5) und von da aus immer geradeaus bis zur Heinrichhütte (6) wandern.

Nun geht es gemütlich auf breitem Weg bergab zum Parkplatz.

